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TAGESORDNUNG FÜR DEN 10.04.2019 

TOP 1: Formalia  

• Begrüßung  

• Feststellung der Beschlussfähigkeit   

• Abstimmung über das Protokoll vom: 

o 23.01.2019 (Anna Lena) 

o 30.01.2019 (Max) 

o 27.03.2019 (Fabian) 

 

  

TOP 2: Gremien  
• Fakultätsrat  

• Fachschaftenkonferenz 

• Prüfungsausschuss 

• ISMA- Ausschuss 

• Promotionsausschüsse  

• Habiliatationskommission  

 

TOP 3:  Förderverein 

• Völkerball 

• Sonstiges 

 

TOP 4:  Sponsoring 

 

TOP 5: Wahlen 
• O-Wochen Rallye 

   

TOP 6: Rückblick Master Welcome 
  

TOP 7: Sonstiges 
• Organisatorisches 

• nächste Sitzung am 24.04.2019 
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TOP 1: FORMALIA  

Die Sitzung wurde um 18:15 Uhr durch Lara eröffnet. Im Verlaufe der Sitzung konnten 34 Teilnehmer 
begrüßt werden.  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  

Die Vorstellungsrunde entfällt, da keine Gäste anwesend sind. 

Abstimmung zum Protokoll vom 23.01.2019 (Anna Lena) 

Ja Nein Enthaltungen 
26 0 8 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

Abstimmung zum Protokoll vom 30.01.2019 (Max) 

Ja Nein Enthaltungen 
28 0 6 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

Abstimmung zum Protokoll vom 27.03.2019 (Fabian) 

Ja Nein Enthaltungen 
25 0 9 

 

Ergebnis: Das Protokoll wird genehmigt. 

 

TOP 2: GREMIEN 

• Fakultätsrat:  
o Hat nicht getagt.  
o Miles berichtet aber von Gerüchten, dass das Software Praktikum im Master SCM gestrichen 

werden soll. Er weist darauf hin, dass diese Gerüchte falsch sind. Das Software Praktikum 
wird nicht ersetzt oder gestrichen. Ein neuer Logistik-Lehrstuhl wird nur den Master SCM 
erweitern. 

 

• Fachschaftenkonferenz:  

o Hat getagt, aber keiner der Fachschaftler war anwesend. Ein Bericht wird auf der nächsten 
Sitzung nachgereicht. 

 

• Prüfungsausschüsse: 

o Hat nicht getagt. 
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• ISMA: 

o Hat nicht getagt. 
 

• Promotionsausschuss:  

o Hat nicht getagt. 
 

• Habilitationskommission: 

o Hat nicht getagt. 
 

 

 

TOP 3: FÖRDERVEREIN 

• VÖLKERBALL: 
• Das Völkerballturnier findet am 4.Mai von 13-20 Uhr statt und alle Studierenden & Fachschaften 

dürfen teilnehmen. 
• Eine Teilnahmegebühr wird nicht erhoben, da diese mögliche Teilnehmer abschrecken könnte. 
• In den nächsten Tagen wird eine Facebook-Veranstaltung eröffnet sowie Flyer in den Druck 

gegeben. Federico bittet darum genügend Werbung in den Tutorien für das Turnier zu machen.  
• Das Turnier wird in einer großen Halle ausgetragen, die Platz für 2 Felder bietet. Einige 

Fachschaftler weisen darauf hin, dass aufgrund langer Wartezeiten zwischen den einzelnen 
Spielen Teilnehmer demotiviert werden können. Zudem wird die geplante Zuschauerzahl als zu 
hoch empfunden. 

• Hendrik berichtet, dass es derzeit Probleme mit der Anmeldemaske auf der Fachschaftsseite gibt. 
• Es wird ein Meinungsbild über die geplante Vorgehensweise eingeholt. Dieses fällt positiv aus. 
 
• SONSTIGES: 
• Es wird der derzeitige Kontostand vorgestellt. 
 
 
 

TOP 4: SPONSORING 

• Lisa P. berichtet über das Interesse von Campus-Service Werbung zu platzieren.  
• Einerseits soll Werbung anderer Unternehmen z.B. in Erstie-Tüten gepackt werden, andererseits 

soll ein Aufsteller mit Werbung vor der Tür der Fachschaft aufgestellt werden. 
• Die Fachschaft würde jeweils eine Aufwandsentschädigung erhalten.  
• Lisa P. holt ein Meinungsbild ein. Dieses Meinungsbild fällt negativ für den Aufsteller aus (alleine 

aus Brandschutzgründen), ansonsten positiv. 
 
 
 

TOP 5: WAHLEN 

• Die Wahl des O-Wochen Rallye Teams wird vertagt, da sich keiner aufgestellt hat. 
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TOP 6: RÜCKBLICK MASTER WELCOME 

• Hendrik berichtet, dass die Master Welcome Party ein großer Erfolg war, obwohl weniger 
Teilnehmer als geplant anwesend waren. Außerdem stellt er die Abrechnung vor. 

• Kritik: Einige Master-Ersties haben die Mail zur Party von Wanja nicht erhalten und haben daher 
nicht von der Party erfahren.  

• Vorschlag: Mit Wanja eine Verbesserung der Kommunikation zu den Master-Ersties besprechen. 
 
 
 

TOP 7: SONSTIGES 

• Sabrin bittet darum, dass sich alle Fachschaftler bei ihr melden sollen, die am 10.05.2019 ihren 
Abschluss auf der Absolventenfeier feiern. Zudem sollen sich alle Fachschaftler bei Jaqueline 
melden, die am besagten Tag verhindert sind. 

• Philipp berichtet, dass die Fachschaftsratswahlen vom 13.05.2019 – 15.05.2019 sind. Alle 
Fachschaftler können sich aufstellen lassen. Außerdem werden für diesen Zeitraum Wahlhelfer 
benötigt. 

• Lisa P. berichtet, dass noch 16 freie Gästenlistenplätze für den Kneipenbachelor vorhanden sind 
und bittet alle Interessierten sich bei ihr zu melden. 

• Hendrik weist darauf hin, dass noch ein DJ für die Panda gesucht wird und Vorschläge an ihn 
weitergeleitet werden sollen. 

• Lara weist darauf hin, dass jeder Fachschaftler, der am 25.04.2019 (Party Joe Champs) nicht 
helfen kann, sich beim Partyteam abmelden soll. 

• Alla fragt nach, welche Banner bestellt werden sollen. Die Fachschaft einigt sich darauf, dass es 
Teamkompetenz ist. Zusätzlich sollen zwei Roll-Ups bestellt werden.  

• In der nächsten Sitzung (24.04.2019) findet eine endgültige Abstimmung über JobTeaser statt. 
 
 
 

ANMERKUNGEN ZUM PROTOKOLL 

An dem in der Fachschaft einzusehenden Originalprotokoll angehängt, befindet sich die 
Anwesenheitsliste der Fachschafter im Original. 

 

Dieses Protokoll bedarf zur Erlangung der Gültigkeit der Genehmigung durch die nächste 
Fachschaftssitzung. Die nächste Fachschaftsitzung findet am 24.04.2019 um 18:00 Uhr statt. 

 

 

Protokollant: Dominik Skaletz     Sitzungsleitung: Lara Teriete 

Duisburg, den 12.04.2019      Duisburg, den 12.04.2019 

 
 
 
 
 

Unterschrift         Unterschrift 






